



# 加古川市立神吉中学校 学校だより 校長室より 第21号

## 環境整備に取り組んでいます！

早朝から、教頭先生が学校のフェンスのペンキ塗りをしてきています。また、教頭先生は、生徒たちが相談しやすい環境を整えるために、「相談室」の壁を塗りなおしたり、心が和むような写真を壁に飾ったりしてくれました。

創立から50年が経過し、老朽化している箇所の改修工事を、加古川市教育委員会により計画的に進めていただくことになっています。今年の夏季休業期間中には、校舎南館の外壁塗装工事が行われます。また、南館の廊下のタイルが剥がれている箇所の改修工事や、特別教室の空調設備工事も行われます。これからも計画的に生徒たちが過ごしやすい環境づくりに努めてまいります。



## 1年生「福祉学習発表会」を行いました！

1年生は、これまで福祉学習に取り組んできました。7月10日（木）には、これまでの学習のまとめとして「福祉学習発表会」を行いました。

各クラスの発表では、学校にあるバリアフリーに関することや、住民が安心して暮らせるための地域福祉に関すること、できる限り多くの人が利用しやすいようにするためのユニバーサルデザインに関すること、社会福祉に関することについて、各クラスの代表グループがわかりやすく説明してくれました。これまでの福祉学習をきっかけに、身近な福祉課題に気づき「私たちの地域で誰もが幸せに暮らしていくためには何をしたらいいのか」を意識して生活してほしいと思います。

